

# 「東所沢小学校だより」

平成30年9号

(特色ある学校づくりテーマ)

「地域に根ざした生き生きとした  
学校づくり」をめざします。



◆学校教育目標

- ◇すすんで学ぶ子
- ◇思いやりのある子
- ◇たくましい子

発行 所沢市立東所沢小学校

児童数 8/29 現在 565名

〒359-0021 所沢市東所沢 2-26-1

URL <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/>

TEL04-2945-5431 FAX04-2945-5430

E-mail [higasitoko-e@tokorozawa-stm.ed.jp](mailto:higasitoko-e@tokorozawa-stm.ed.jp)

## 二学期始業式「一生懸命はかっこいい！」

校長 鈴木克彦



長い夏休みが明けて、39日ぶりに全校児童が集まりました。元気な笑顔や日焼けして大人っぽくなった顔を見ていると、充実した夏休みを過ごすことができたなど感じています。今日から、みなさんと廊下の壁がきれいになった校舎で2学期が始められることをうれしく思います。

2学期は、転入生も含め、児童数565名でのスタートです。全部で78日の登校日があります。6年生の修学旅行から始まり、運動会や校内音楽会、持久走大会など、楽しみな学校行事がたくさんあります。みんなで協力して取り組み、最後まで力を出し切り輝いている姿が見られるのを楽しみにしています。



1学期の終業式で、「長い夏休みだからこそ『チャレンジ』して、みんなに自慢できること『チェンジ』を作ってみてください。」と宿題を出しましたが、どうでしたか？この後、教室で一人一人が担任の先生やお友だちと話ができるといいですね。



さて、今年の夏休みには、高校野球やソフトボールの世界選手権、アジア大会など、スポーツを通して、たくさんの人たちが歓喜し、涙し、感動をした場面がたくさんあったと思います。みなさんに感動を与えてくれた人たちは、私達にはわからない想像を超えた努力をして、人を感動させるくらいの力や技になるまで、自分自身を磨いたことと思います。そして、一つ一つのことに一生懸命に取り組んできた結果だと思えます。

一生懸命とは、苦しいときに負けない、だめかもしれないと思っても最後まであきらめない、やり抜こうとする心の力のことです。この心の力がとても大切です。

運動会の徒競走で、1位でゴールする姿もかっこいいですが、一番最後までゴールまで全力で走り抜ける姿は、1位の人に負けないくらいかっこいいです。

1位になる人は限られています。一生懸命は誰でもなれます。一生懸命に取り組む姿は、すごくかっこよくて、まわりの人に感動を与えてくれます。

運動会では、みなさんのかっこいい姿が見られるのを楽しみにしています。

そして、毎日の生活の中で、何事にも一生懸命に取り組む皆さんの姿がたくさん見られるように、校長先生も、東所沢小学校の先生や保護者、地域の方々と一緒になって、みなさんを応援していきたいと思えます。

### < 今年の夏に感謝 >

今年の夏も多くの会場で「夏祭り」や「盆踊り大会」が行われました。たくさん子ども達が、保護者や地域の方々のおかげで、思い出の残る楽しい時間を過ごすことができました。また、本校の職員も参加させていただき、楽しい時間を共有させていただきありがとうございました。これからも、地域に愛される学校、子ども達の大好きな東所沢小学校を作っていくように、教職員一同、頑張っていきたいと思えます。今後も、本校の教育活動に、ご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

